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Ata nº 13/2021. Ao primeiro dia do mês de outubro de dois mil e vinte e um reuniram-se os 1 
conselheiros na Casa dos Conselhos, para a realização da reunião extraordinária do CMSI. 2 
A reunião teve início às oito horas e trinta minutos, com a presidente Carla do Rocio Mosele 3 

fazendo a conferência do quórum da reunião, que fechou em dez. Em seguida, a presidente 4 
agradece a presença de todos e repassa que a Mariana entrou em contato com a Joby e a 5 
mesma repassou que está finalizando as planilhas do 2º Quadrimestre, e assim que 6 
possível, irá encaminhar no e-mail dos conselheiros, para que os mesmos possam estudar; 7 
Carla faz a sugestão de que se não for entregue até o dia 04/10/2021, seja adiada a 8 

prestação de contas, e a partir do momento que ela entregar as planilhas, será contado dez 9 

dias para realizar a reunião de prestação de contas, sendo aprovado por todos. Em seguida, 10 

a presidente passa a palavra para a conselheira Carla Spak, a qual inicia a sua fala 11 
explicando que a reunião extraordinária foi marcada com o intuito de recompor as cadeiras 12 
conforme foi combinado na última reunião, e reorganizar a mesa diretiva; em seguida 13 
repassa quais as entidades deveriam encaminhar as suas representações, sendo a ASSEF, 14 

a qual encaminhou como titular a senhora Leoni do Carmo da Luz e como suplente a 15 
senhora Lays Fernanda Slabicki, sendo repassado pelo conselheiro Walter que a senhora 16 

Lays não irá participar por estar em consulta médica no momento; Carla Spak explica que 17 
as representantes não se fazem presentes, porém, encaminharam um ofício demonstrando 18 
interesse em fazer parte do Conselho; em seguida explica que outra representação é o 19 

COREN, que indicou como titular a senhora Daniela de Souza Zwierzikowski Raffo e como 20 
suplente o senhor Gilson Nicolau Santos, ambos não estão presentes na reunião, pois o 21 

senhor Gilson está no trabalho e a senhora Daniela está em isolamento, e destaca que o 22 
COREN ainda não enviou formalmente a sua indicação; outra entidade que mandou os 23 

seus representantes foi o Movimento Aprendizes da Sabedoria, que enviou como titular a 24 
senhora Rosalina Gomes dos Santos e como suplente a senhora Jéssika Cristina de 25 
Oliveira, ambas não se fazem presentes na reunião; indicação do Corpo Clinico da Santa 26 
Casa, sendo representado pelo senhor Luiz Angelo Fornazari e suplente João Henrique 27 

Sabag Duarte, assim como os demais não se fazem presente; o conselheiro Sidnei explica 28 
que ambos estão trabalhando e não conseguiram participar, tendo em vista que a reunião 29 
foi agendada em cima da hora e se comprometem a participar das próximas reuniões. Em 30 
continuidade, a conselheira Carla explica que ao todo eram quatro entidades que 31 
precisavam encaminhar as suas representações, e coloca para aprovação o aceite dos 32 

novos membros, tendo em vista que os mesmos não se fazem presentes na reunião, sendo 33 
aprovado por todos. Em seguida, esclarece a necessidade em arrumar a paridade da mesa 34 
diretiva; Aldenir explica que atualmente a mesa é composta pela APMF do Colégio São 35 
Vicente de Paulo, Observatório Social do Brasil; relata que de acordo com a lei não podem 36 
fazer parte da mesa diretiva prestadores de serviço, nem gestores, dessa forma, a mesa 37 

deve ser paritária entre trabalhadores e usuários; explica que os usuários são a APMF e o 38 
Observatório e é necessário substituir a Santa Casa, pois é prestador de serviços; a 39 

presidente Carla relata que a senhora Lays fazia parte enquanto secretária, porém, foi 40 
indicada como suplente e a mesma não sabe se o suplente pode fazer parte da mesa 41 
diretiva; Aldenir explica que a representação é a entidade, que o membro que estiver 42 
presente na reunião será secretário, independente se é titular ou suplente. Aldenir explica 43 
que as representações que podem fazer parte além da APMF e o Observatório, são: 44 
ASSEF, Corpo de Bombeiros, COREN e Corpo Clinico da Santa Casa; Carla Spak se 45 
disponibiliza em fazer parte como 2ª secretária com o Corpo de Bombeiros; a presidente 46 

mailto:conselhosaudeiratipr@gmail.com


                                    Conselho Municipal de Saúde 

                                                           Leis 2812 - 2813/08 - 4650/19 

                                                                             Rua Coronel Pires, nº826 – CAM – Centro- 84500-059/IRATI-PR                                                    

                                                                                     e-mail: conselhosaudeiratipr@gmail.com  FONE: (42) 3132-6211 

2 
 

Carla sugere que a mesa seja composta pela APMF, Observatório, ASSEF como 1ª 47 
secretária e Corpo de Bombeiros como 2ª secretária, sendo aprovado por todos. Em 48 
continuidade a pauta, Carla fala da composição da Comissão responsável por organizar a 49 

Conferência, sendo composta pela Secretaria Municipal de Saúde, APMF São Vicente, 50 
OAB, Corpo de Bombeiros, 4ª Regional, Observatório Social e Santa Casa; Aldenir faz a 51 
sugestão que seja enviado ofício convidando o Conselho Estadual para auxiliar na 52 
organização da Conferência; Carla sugere que seja marcada a primeira reunião da 53 
comissão para o dia 06/10/2021 (quarta-feira) às 08h15min, na sala de reunião da Casa 54 

dos Conselhos, e o conselheiro Francisco faz a sugestão que seja estabelecido alguns 55 
assuntos que serão discutidos nessa primeira reunião, fala da importância em refazer o 56 

Regimento Interno do Conselho e realizar um estudo das demandas que foram aprovadas 57 
na Conferência passada, para ver quais demandas foram colocadas em prática e quais 58 
não; Aldenir explica que a comissão irá avaliar o Regimento Interno da Conferência, não o 59 
Regimento Interno do Conselho; explica que o regimento será revisto na próxima 60 

composição do Conselho; o conselheiro Francisco coloca como sugestão que as alterações 61 
realizadas no Regimento Interno do Conselho passem pela Conferência; a presidente Carla 62 

explica que as alterações no Regimento Interno cabem à mesa diretiva que vai assumir o 63 
Conselho fazer. Em seguida, o conselheiro Jair expõe que concorda com o conselheiro 64 
Francisco, relata que as atas do Conselho sem a assinatura dos conselheiros não possuem 65 

validade alguma; Carla explica que o Conselho possui o livro de assinatura, relata que em 66 
cada reunião está escrito o número da ata e os conselheiros assinam a lista de presença; 67 

Mariana explica que irá encaminhar as atas no grupo de WhatsApp para que os 68 
conselheiros aprovem, para que a mesma possa organizar o livro ata do Conselho. Em 69 
continuidade, Carla coloca para aprovação as datas das próximas reuniões, sendo o dia 70 

06/10/2021 a reunião da Comissão responsável por organizar a conferência e a reunião do 71 
dia 13/10/2021, a reunião ordinária do Conselho, sendo aprovado por todos. Para a reunião 72 

do dia 13/10/2021, a conselheira Jussara solicita que seja colocado em pauta a subvenção 73 

no valor de R$ 600.000,00 (seiscentos mil reais) para a Santa Casa. Após, a presidente 74 
Carla pede licença e informa que irá se ausentar da reunião por problemas particulares. Em 75 
seguida, Walter questiona se para a reunião do dia 06/10/2021 será realizado o 76 
levantamento das propostas da Conferência anterior, a conselheira Carla explica que já 77 
solicitou os documentos da Conferencia anterior e se disponibiliza em repassar para os 78 

demais integrantes da comissão. Em continuidade, o professor Gustavo relata que na última 79 
Conferência, a UNICENTRO participou como prestadora de serviços, expõe que na próxima 80 
Conferência a instituição tem interesse em participar enquanto usuários ou trabalhadores 81 
da área; relata que no mês de agosto ocorreu uma reunião do Conselho e foi questionado 82 
sobre a participação da UNICENTRO, Gustavo explica que na última Conferência a 83 

instituição ficou como suplente e por isso não participa das reuniões; Aldenir expõe que a 84 

instituição se encaixaria como trabalhadores, pois possuem cursos na área da saúde; 85 

Aldenir expõe que seria interessante que a UNICENTRO fizesse parte enquanto 86 
trabalhadores, pois são poucos representantes para esse segmento. Em seguida, o 87 
conselheiro Francisco questiona se a Conferência será realizada on-line, pois acredita que 88 
se realizada dessa forma terá uma participação reduzida, e que é importante na primeira 89 
reunião da comissão definir a data, para o envio dos convites. Sem mais assuntos a tratar, 90 
Carla Adriana Prado Spak Sobol encerrou a reunião às nove horas e trinta e três minutos 91 
agradecendo a presença de todos. Eu, Mariana do Carmo Bueno da Rocha, redigi e assinei 92 
a presente ata com a conselheira, e os demais conselheiros assinaram o livro de presença. 93 
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